

*J'ai ressenti un grand bonheur lorsque j'ai accompagné ma fille en classe verte l'année dernière avec sa classe. J'ai pu m'apercevoir que même en étant seule, on peut arriver à éduquer un enfant aussi bien voire mieux que dans une famille "normale" en couple. En effet, je me suis aperçue que certains enfants n'étaient pas heureux alors que tout semble se passer correctement dans la cellule familiale. Cela m'a rassurée et c'était un grand bonheur de voir ma fille épanouie, bien qu'elle n'ait pas vécu dans une famille en couple. J'ai compris que j'étais heureuse et que je pouvais être fière de moi, et cela m'a bouleversée.*